

Fecha: 05-02-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Salud investiga brote de ETA asociado al consumo de sushi**

Pág. : 6
Cm2: 154,1
VPE: \$ 127.565

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



SE REGISTRAN 20 PERSONAS AFECTADAS POR SALMONELLA.

Salud investiga brote de ETA asociado al consumo de sushi

La Autoridad Sanitaria se encuentra investigando un brote de Enfermedad Transmitida por Alimentos (ETA) asociado al consumo de sushi con pollo, elaborado en un local ubicado en calle Héroes de la Concepción, en el sector norte de Antofagasta. La Seremi de Salud (S), Leonor Castillo, agregó que "hemos recibido notifica-

ciones correspondientes a 20 personas con sintomatología asociada al consumo de sushi, atendidas en distintos establecimientos de salud de la comuna. De este total, dos pacientes debieron ser hospitalizados debido a la agresividad del cuadro clínico, confirmando exámenes positivos para Salmonella". En paralelo, la Autoridad Sa-

nitaria desarrolla la investigación de otro brote de ETA que afecta a cuatro personas sintomáticas en la comuna de Calama, así como un nuevo evento en la comuna de Taltal, específicamente en el sector Caleta Cifuncho, asociado al consumo de pescado dorado. Castillo hizo un llamado a la comunidad a extremar

las medidas de autocuidado, especialmente en temporada estival y de altas temperaturas, en la manipulación y consumo de alimentos, especialmente productos crudos o preparados, como aves, pescados y mariscos. Se recomienda mantener una adecuada higiene de manos antes y después de manipular alimentos. ☈